

を新鮮な状態で届けることができたことを喜ばしく思います。また、「おいしかった」という声を頂くこともでき、とても嬉しかったです。

約5か月間の葉物野菜の栽培でしたが、野菜の病気やハウス設備のトラブルなど、苦労したことが多くありました。同時に課題も多く見つかりました。これらすべての出来事が次回の改善に繋がるので、今年度は大成功だったと思います。



が高いと言われています。さらに葉物野菜と一緒に、猿払村では初の試みであるため、実際にやってみないとわからないことが多いあります。それに挑戦できること自体、とても樂しみです。収穫は夏～秋頃と少し先になりますが、皆さんに猿払産のイチゴを届けられます。ようやく頑張ります。



牛乳と肉の館から

協力隊 飯田大志



牛乳は、濃厚でまろやかな味わいが特徴で、牛乳が苦手な私でもゴクゴク飲めて、おかげで牛乳を今までしてしまったほどおいしいです。そのまま飲むのはもちろん、シチューなどの料理やプリンなどのスイーツに使うのもおすすめです。

A circular portrait of a young man with dark hair, wearing a light gray zip-up hoodie. He is smiling and holding a white rectangular object with both hands, which appears to be a small box or card with some text and a logo on it. The background is a plain, light-colored wall.



牛乳と肉の館から

協力隊 飯田大志



猿払村の魅力発信

協力隊 春日井さつき



広報や猿払村ぐらしのブログでも何度かご紹介しているインスタグラム『さるふつギャラリー』は、今年の3月までにフォロワー（ファン）1万人を目指し、昨年の5月から村内で撮影した風景写真を毎日投稿してきました。

最近は、写真のコメントやダイレクトメッセージをいただくことも増えてきました。子どもの頃、猿払村に住んでいたという方、沖縄県に住んでいて雪を見たことがない方、新型コロナウイルスの影響で大好きな北海道旅行ができない方など、たくさんの方から自然の風景に癒されると、喜びの声をいただいています。

この記事を書いている2月上旬で、フォロワーは8500人を超え、いよいよ1万人までラストスパートです！結果をお楽しみに。